
Le bonheur, pour moi,

c'est d'être en vie. Mais

réellement, je me sens

heureuse, rien qu'en

pensant à ça, peut-être

que pour vous c'est bête,

mais pour moi ça me

fait un tel effet que je

ne pourrais le décrire

par de simples mots.

Nadia 26 ans Alger
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